

ministère  
éducation  
nationale



*Liberté • Égalité • Fraternité*  
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Paris, le 1<sup>er</sup> avril 2020

Madame, monsieur,

En cette période difficile et troublée, je tiens à vous remercier, vous, parents, pour tous les efforts et l'abnégation dont vous faites preuve afin d'aider vos enfants à maintenir un niveau scolaire correct.

Ceci peut se faire grâce à l'aide de tous les enseignants de France qui, depuis le début de la fermeture des écoles et du confinement, se démènent autant qu'ils le peuvent pour assurer la continuité pédagogique dont vos enfants, qui représentent la nation apprenante de demain, ont besoin.

Je vous propose donc, afin de montrer votre reconnaissance aux enseignants de vos enfants, que chaque famille envoie au maître ou à la maîtresse de son enfant une boîte de chocolats : à l'approche de Pâques, ce geste sera fort apprécié de nos enseignants comme de leur famille. Chaque enseignant de France a reçu dans sa boîte mail professionnelle un questionnaire pour savoir quel type de chocolats il préférerait.

Dans votre cas, il semble que les chocolats au lait aient la préférence de l'enseignante de vos enfants. Merci de penser à elle.

S'il vous est malheureusement impossible de lui faire parvenir une boîte de chocolats, je vous demande de lui envoyer au moins la photo de chocolats, qu'elle ait l'impression que vous avez un peu pensé à elle.

Le ministre des poissons d'avril de l'éducation nationale  
J. M. B.